

Antisipasi Penyakit, Tiga Pilar Desa Bulu Tellue Gelar Vaksin Rabies Terhadap Ternak Sapi

HermanDjide - PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM

Jun 8, 2023 - 12:43



Antisipasi Penyakit, Tiga Pilar Desa Bulu Tellue Gelar Vaksinasi Rabies Ternak Sapi

TONDONG TALLASA- - Tiga Pilar Desa Bulu Tellue yakni Kepala Desa Hariadi,S.Sos., Babinsa Sertu Arianto dan Bhabinkamtibmas Bripta Abd.Kadir,S.Psi. Penyakit mendampingi tim dari bidang peternakan dinas pertanian Kab.Pangkep yang dipimpin oleh drh.Arra Suli bersama anggota melaksanakan vaksinasi rabies pada anjing peliharaan warga dan pemberian multivitamin dan obat cacing pada sapi milik warga di wilayah desa Bulu Tellue sekaligus melakukan pendataan sapi yang juga diberi anting/barcode sebagai identitas sapi.

Tiga Pilar Desa Bulu Tellue senantiasa bersinergi mengawal dan mendukung setiap program pemerintah dalam meningkatkan ekonomi warga dan mencegah penyebaran penyakit hewan yang dapat merugikan warga termasuk salah satunya program vaksinasi rabies pada anjing yang memang sering merugikan warga jika tergigit anjing karena dapat tertular penyakit rabies.

Selain itu pemberian multivitamin dan obat cacing pada sapi juga sangat membantu perkembangan sapi dan menjaga kesehatan sapi peliharaan warga sehingga secara tidak langsung dapat meningkatkan ekonomi warga jika sapi tersebut dapat berkembangbiak ataupun dijual dengan harga tinggi.

Pada kegiatan tersebut Tiga Pilar desa Bulu Tellue menghimbau warga untuk terus mendukung program pemerintah dan tidak khawatir ataupun takut/salah paham terhadap setiap program yang dilaksanakan karena hal tersebut semata-mata untuk kebaikan yang bertujuan membantu meningkatkan ekonomi warga dan memudahkan pelayanan mengenai ternak sapi.

Adapun kendala yang dihadapi pada kegiatan tersebut yaitu sulitnya menemukan sapi yang dikandangkan/berada di rumah warga dan juga anjing yang sulit ditangkap oleh pemiliknya sehingga sapi yang berhasil disuntik multivitamin sebanyak 30 ekor dan diberi obat cacing dan didata/diberi anting sebanyak 60 ekor dan anjing yang disuntik rabies sebanyak 6 ekor.

Hadir pada kegiatan tersebut, Kepala Desa Bulu Tellue (Hariadi,S.Sos, Babinsa Desa Bulu Tellue (Sertu Arianto)

~Babinkamtibmas Desa Bulu Tellue (Bripka Abd.Kadir,S.Psi, Tim dari Bidang Peternakan Dinas Pertanian Kab.Pangkep (drh.Arra Suli , bersama Hj.Murni,S.Pt. ,Firman Suardi,S.P. ,Yusril,S.Pt. ,Irma Surianti,S.Tr.Pt., Penyuluh Pertanian desa Bulu Tellue (Ahmad Husain,S.TP.).

Giat berakhir pukul 12.00 Wita,dalam keadaan aman dan kondusif.(Herman Djide)